

5月17日（金）に**校外学習**を実施しました。クラスごとに行き先や昼食場所、見学先などを話し合い、A組、C組は北陸新幹線が開通した「福井駅周辺」、そして、B組は「いしかわ動物園」での活動を楽しみました。

A組



「開通した北陸新幹線を見に行こう！」とクラスで話し合い、福井駅に行きました。くるふ福井で福井県の名産品を見たり、お土産を買ったりしました。A組の1番人気のお土産は新幹線クッキーでした。

セーレンプラネットでは貸し切りでプラネタリウムを楽しみ、昼食後はいよいよ新幹線を見にホームへ！『つるぎ』をバックに記念撮影もしました。

A組8人で計画した校外学習。みんなで楽しい時間を過ごすことができました。

B組



「動物大好き」「かわいいものが好き」「ペンギンが見たい」…そんなみんなの希望が叶う場所として、B組は「いしかわ動物園」へ！事前学習では広い園内のたくさんの動物の中から、どこで何を見たいのか考えました。

また、限られたお小遣いと時間の中で昼食は何を食べよう、ふれあいタイムや買い物にも行きたいし…と夢はふくらみます。

大きなライオンやトラに驚いたり、大好きな動物を長い時間眺めたり、動物と同じポーズで写真を撮ったりと、みんなが動物園を満喫することができました。

C組



「みんなで**福いね!**を探そう」というテーマで、福井駅周辺を2つのグループに分かれて歩きました。「ダーツの旅」ならぬ「くじ引きの旅」で行き先を決めたり、お家の方から頼まれたお土産を探したり、仕事班で作れそうなネタを探したり…。たくさんのミッションをクリアしながら、福井の魅力を存分に味わった校外学習となりました。

C組8人の行動力&パワーを改めて感じた一日となりました。

6月1日(土)には**運動会**が行われました。「いろとりどり はばたく ふぞくとり」のテーマのもと、高等部種目だけでなく、運営や小中学部の競技補助など、一人一人が活躍する一日となりました。また、当日はお家の方や卒業生からたくさんの温かい応援をいただき、附属特別支援学校らしい運動会となりました。ありがとうございました。

< 開会式・閉会式 >

落ち着いて堂々と話す姿がすてきでした。



< 50m走 >

ゴールまで駆け抜ける姿はたくましく、かっこよかったです!



< こぼさないでね >

小・中学部と協力してがんばりました!



< 玉入れ >

今年度の新種目です。最後はB組が逆転! 盛り上がりました。



< つな引き >

仕事班での対決です。結果は焼き物班が全勝でした! 紙と刷り班、畑・織り班も団結してがんばりました。



< リレー >

最後までハラハラドキドキのレースでした。A組も追いつきましたが、優勝はC組! B組も最後までバトンをつなぎました。